

Schweizerisches Sportfohlenchampionat des ZVCH 2020 in Avenches

Das Schweizerische Sportfohlenchampionat 2020 findet in Avenches am Sonntag, den 20. September 2020 statt. Teilnehmen können alle Fohlen mit einem Identifikationspapier des ZVCH, die sich anlässlich einer vor dem 14. September 2020 stattfindenden Beurteilung qualifiziert haben. Wir bitten Sie, Ihre Anmeldung für die Beurteilung Ihres Fohlens entsprechend zu planen.

Qualifikation

Beurteilung in den Merkmalen Gesamteindruck, Körperbau und Gänge mit **mindestens 24 Punkten**, wovon keine Einzelnote unter 7.

Anmeldung und Anmeldeschluss: 14. September 2020 (per A-Post oder Fax/Mail).

Das Anmeldeformular wird durch die Schausekretäre den Besitzern der qualifizierten Fohlen auf dem Schauplatz direkt ausgehändigt.

Startgebühr

Die Startgebühr beträgt Fr. 80.- pro Fohlen. Diese ist beim Bezug der Startnummern zu entrichten. Für angemeldete Fohlen, die **nicht** rechtzeitig **abgemeldet** werden, stellen wir 50% des Nenngeldes in Rechnung.

Beurteilung

Die Expertengruppe besteht aus drei Richtern.

Es wird eine Unterteilung in Spring- und Dressurfohlen vorgenommen. Die Einteilung erfolgt aufgrund der Abstammung. Es zählt der Vater. Ist dieser ein Doppelvererber wird der Muttervater mit herangezogen. Der Züchter meldet entsprechend an. Die Kontrolle der Zuteilung erfolgt durch den ZVCH.

Alle Fohlen werden nach den folgenden Kriterien bewertet:

		Dressurfohlen max. Punkte	Springfohlen max. Punkte
a) Exterieur	Typ, Gliedmassen, allgemeiner Eindruck	40	40
b) Gänge	Schritt	20	20
	Trab	20	10
	Galopp	20	30
Total		100	100

Preise

Die Erstklassierten erhalten Ehrenpreise. Jeder Teilnehmer erhält eine Stallplakette und eine Schleife.